

Landau-Land

Neuer Web-Auftritt

[14.11.2008] Über ein neues Online-Portal verfügt die Verbandsgemeinde Landau-Land. Realisiert wurde es von der Agentur für Barrierefreies Industriewebdesign blindwerk – neue medien.

Die Agentur blindwerk – neue medien hat den neuen Web-Auftritt der rheinland-pfälzischen Verbandsgemeinde Landau-Land (14.000 Einwohner) ins Netz gestellt. Im Vordergrund der Umsetzung standen laut Agenturangaben das schnelle Auffinden von Ansprechpartnern sowie der direkte Kontakt zu den jeweiligen Ämtern. Im Rahmen des Projektes zeichnete blindwerk – neue medien für die technische Konzeption und Umsetzung der Programmierung des Internet-Auftritts verantwortlich. Auch für Pflege und Wartung ist die Agentur zuständig.

(rt)

<http://www.landau-land.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Verbandsgemeinde Landau-Land, Portale, blindwerk - neue medien